



Nación | Noticias Destacadas

## Preocupante campaña de desprecio a defensores de derechos humanos en Honduras

junio 17, 2019 | Redacción | 7 comentarios

Por: Redacción CRITERIO

redaccion@criterio.hn

Tegucigalpa.- El Alto Comisionado de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (OACNUDH), señala como preocupante la situación que viven los defensores de derechos humanos en Honduras ante las campañas de desprecio y difamación de las cuales son víctimas.

Las acciones se han venido denunciado muchos meses atrás y en su visita a Honduras en 2018, el Relator Especial Michael Forst lo pudo constatar y así lo escribió en el informe que presentó en el seno de la ONU:

**tigo** En todo lo que te mueve ¡ADQUIÉRELO YA!

*"El Relator Especial sobre la situación de los defensores de los derechos humanos, Michel Forst, visitó Honduras del 29 de abril al 12 de mayo de 2018. La visita tenía como principal objetivo evaluar la situación de las personas defensoras de los derechos humanos en el país y su evolución desde la visita de su predecesora, Margaret Sekagya, en 2012, a la luz de las obligaciones y los compromisos asumidos por el Estado en virtud del derecho internacional de los derechos humanos, incluyendo la Declaración sobre los Defensores de los Derechos Humanos.*

*El Relator Especial analiza el marco jurídico e institucional para la protección de las personas defensoras de los derechos humanos, así como el contexto en el que operan. El Relator Especial identifica que los defensores y defensoras de derechos humanos en Honduras operan en un espacio cívico bajo ataque, en un contexto de serias violaciones y restricciones de los derechos civiles y políticos. Asimismo, señala que las personas defensoras son atacadas en total impunidad, y criminalizadas, deslegitimadas y despreciadas debido a su labor de promoción y defensa de los derechos humanos.*

*El Relator Especial reconoce la existencia de grupos específicos de personas defensoras de derechos humanos en situación de riesgo, destacando a las personas que defienden los derechos civiles y políticos, los derechos humanos de las personas LGTBI y de los pueblos indígenas, las personas defensoras de la tierra y el medio ambiente, así como las defensoras de derechos humanos y periodistas, estudiantes y profesionales del derecho y defensores de los migrantes.*

*El Relator Especial concluye que, a pesar de los esfuerzos y, en particular, la puesta en marcha de un mecanismo nacional de protección, la gran mayoría de las personas defensoras en Honduras no pueden trabajar en un entorno seguro y propicio. Por último, el Relator Especial formula una serie de recomendaciones con miras a ayudar al Gobierno y a otros actores relevantes en sus esfuerzos por crear un entorno seguro y propicio que permita a las personas defensoras ejercer su labor de promoción y protección de los derechos humanos de manera segura y efectiva".*

### 1 | Pasajes De Avión Baratos

Encuentra Pasajes De Avión Baratos. Busca en Clientes de Webs a la Vez.

KAYAK

### 2 | Becas Licenciaturas 2019

Obtén tu doble titulación México-España

FUNIBER

Nota relacionada OACNUDH expresa su preocupación por campañas de desprecio contra defensores de DD.HH.

Edison Lanza es el Relator Especial de Libertad de Expresión de la ONU y también se ha pronunciado sobre las campañas de odio, estigmatización y desprecio contra los defensores de derechos humanos en Honduras.

Edison Lanza

@EdisonLanza

Preocupante la campaña de desprecio a defensores de derechos humanos en #Honduras que denuncia @ONUDDHH.

Entre ellos @CLibre y el padre @Melosjomoreno de

@RadioProgresoHN de extraordinario trabajo en defensa de la libertad de expresión:

OACNUDH Honduras @ONUDDHH  
#OACNUDH #Honduras se solidariza con los y las defensoras de derechos humanos, que nuevamente son víctima de campañas de desprecio y enfatiza que estas campañas no contribuyen a construcción de una sociedad tolerante y respetuosa. @CLibreHn #CDMH @ciprodeh1 @Melosjomoreno

15:20 - 17 jun. 2019

38 personas están hablando de esto

De igual manera se pronunció la oficina de la OACNUDH en Honduras, solidarizándose con los defensores hondureños y en su cuenta de Twitter escribió: "En este contexto de criminalización, los políticos, medios de comunicación y actores no estatales, como las empresas o grupos religiosos, llevan a cabo campañas difamatorias contra los defensores y periodistas, que, en muchas ocasiones, incitan al odio.

15:00 - 17 jun. 2019

Ver los otros Tweets de OACNUDH Honduras

### 1 | Pasajes De Avión Baratos

Encuentra Pasajes De Avión Baratos. Busca en Clientes de Webs a la Vez.

KAYAK

### 2 | Vuelos a Nueva York

Obtén tu doble titulación México-España

FUNIBER

Aunque estén preocupados, nada cambia, nadie los escucha ni les hacen caso...

Resposta

EE.UU. recortará millonaria ayuda a Centroamérica por flujos migratorios

Comunidades garífunas viven persecución estatal para implementar proyectos extractivistas (+ video) →

7 comentarios sobre "Preocupante campaña de desprecio a defensores de derechos humanos en Honduras"

Gumercindo Hernandez

el junio 18, 2019 a las 12:42 am

Permalink

Los izquierdos inhumanos nunca aceptarán a los derechos humanos!!

Resposta

Bessy Emilia Perdomo

el junio 17, 2019 a las 10:26 pm

Permalink

Aunque estén preocupados, nada cambia, nadie los escucha ni les hacen caso...

Resposta

Edwin Juárez Castañeda

el junio 17, 2019 a las 7:13 pm

Permalink

El Alto Comisionado de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (OACNUDH) no sirve para una mierda. A perdon, si sirve; sirve para que ese montón de vejestorios tecnoráticos cobren sus jugosos sueldos.

Resposta

Alexis Amaya

el junio 17, 2019 a las 6:14 pm

Permalink

Y es que hay derechos humanos en Honduras, aquí si existe no sirven para nada, mas que para amasar la fortuna que les da el gobierno

Resposta

Narit Hez

el junio 17, 2019 a las 6:11 pm

Permalink

No ES desprecio, es que los personajes encargados de velar por los derechos humanos, se apegan al gobierno, porque el gobierno les suelta buenos millones.

Resposta

Xenia Josefina Pineda

el junio 17, 2019 a las 6:07 pm

Permalink

Ellos tienen la culpa por ser cómplices del dictador

Resposta

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Publicar comentario